

Like a dream

Fan Fiction mit der Band Sunrise Avenue

Von abgemeldet

Kapitel 82:

Im Bett kuschelten wir uns aneinander. „Danke Nicole“ sagte Samu, als ich schon fast eingeschlafen war. „Wofür denn?“ „Dafür, dass du mich heute sehr glücklich gemacht hast. Heute Morgen saß ich im Wohnzimmer und habe geweint. Geweint, weil ich dachte, dass ich dich lange nicht sehen würde und wir getrennt ins neue Jahr starten. Als ich dich dann im Club sah, konnte ich es nicht glauben...“ Liebevoll strich ich ihm eine Haarsträhne aus seinem Gesicht und küsste ihn dann auf die Stirn. „Ich wusste schon lange, dass ich Sylvester hier bei dir sein würde, aber ich wollte dich überraschen und ich glaube, dass mir das gelungen ist.“ Fragend schaute ich ihn an und er nickte nur, während er mir tief in die Augen sah. Wir waren dann schon bald eingeschlafen, bis ich gegen 15 Uhr vom klingeln des Telefons wach wurde.

„Schatzi? Dein Telefon klingelt.“ „Mhm.“ „Willst du nicht ran gehen?“ fragte ich ihn, nachdem es immer wieder anfang zu klingeln, da war jemand sehr hartnäckig. „Ne, geh du ran“ antwortete er schlaftrunken. Zögernd, weil ich kein finnisch sprechen konnte, ging ich ins Wohnzimmer und nahm das Telefonat entgegen. „Hallo? Bei Haber.“ meldete ich mich unsicher. „Hey Nicole, hier ist Riku. Hab ich dich geweckt?“ „Ja, aber ist nicht weiter schlimm. Was gibt's denn?“ „Ich wollte eigentlich nur fragen, ob du und Samu nicht zum Essen zu mir kommen wollt. Ich hab ehrlich gesagt, keine Lust auswärts zu essen. Und...na ja... Svenja ist sowieso hier.“ Ich sagte ihm, dass das kein Problem sei und als ich fragte, wieso Svenja bei ihm war, sagte er mir, dass sie bei ihm geschlafen hatte. „Okay, dann seid doch einfach um 18 Uhr hier. Bis später. Ich freu mich. Bye.“

Als ich zurück ins Schlafzimmer ging, war Samu mittlerweile wach und saß im Bett. „Wer war es denn?“ fragte er. „Riku, wir essen heute bei ihm, wenn es dir Recht ist.“ „Klar, kein Problem.“ „Sag mal, was ist Riku eigentlich für ein Typ im Bezug auf Frauen?“ wollte ich von Samu wissen, nachdem ich mich neben ihn gesetzt und meinen Kopf auf seine Schulter gelegt hatte. Natürlich wollte er wissen, warum ich so eine Frage stellte und ich sagte ihm, dass Svenja bei ihm geschlafen hatte und sie mir auf der Party erzählt hatte, dass sie Riku sehr toll findet. Und das ich hatte Angst, dass er ihre Gefühle verletzen könnte.